

Tout le Pays Basque donne de la voix à St-Joseph

Le chœur Otxote Lurra se produit ce samedi à l'église Saint-Joseph et propose un programme de polyphonies basques sacrées avec la complicité de neuf artistes.

L'otxote (prononcer otchoté) est une formation chorale à huit voix typique du Pays Basque. Celui-ci se nomme Lurra (la terre au sens du terroir) et constitue l'unique otxote professionnel existant à ce jour et qui chante a capela.

On aura le plaisir de l'écouter, voire de le découvrir, samedi 4 octobre à 20h30 en l'église Saint-Joseph à Montigny-lès-Metz. Entrée libre.

L'Otxote Lurra proposera un programme de polyphonies basques sacrées avec la complicité de neuf artistes : huit chanteurs lyriques et un chef, Jordi Freixa, passionné de musique basque, qui s'attache à restituer à chaque chant ses rythmes et accents originaux et à révéler la musicalité des compositions.

Force des traditions

On entendra des chants sacrés, très nuancés, émouvants et vraiment surprenants, mais aussi des chants populaires ou folkloriques. Une occasion de découvrir des Basques qui chantent leur quotidien dans une variété de rythmes incroyables : fandango, espata-danzza, jota, arin-arin. Une singularité qui tient le plus souvent aux rythmes typiques de cette culture basque comme cette prière à la Vierge sur un rythme vif de zortziko.

Beauté des chants, force des traditions, puissance des voix lyriques, richesse de la polyphonie, l'Otxote Lurra réunira pour le plus grand plaisir du public, ses valeurs pour promouvoir la culture et la langue basque, (une des plus anciennes d'Europe), au-delà des frontières d'Euskadi (Pays Basque).



Le chœur Otxote Lurra est une formation chorale à huit voix typique du Pays Basque.